

*Carlos Taibo es escritor, editor y profesor titular de Ciencia Política y de la Administración en la Universidad Autónoma de Madrid.*

**1).- ¿Qué te parece la convocatoria de "Jaque al Rey" para el 28 de Septiembre en la Plaza de Oriente?**

Creo que, junto al trabajo cotidiano, que al cabo es lo más importante, siempre es conveniente rescatar las grandes discusiones y colocarlas en el primer plano del debate público. Y, sin duda, la relativa a la monarquía, por su valor simbólico y material, es una de ellas.

**2).- ¿Qué razones crees que hay para esta movilización?**

La monarquía es una institución en la que se reflejan de manera cabal los grandes mitos que han intentado imponerse en los últimos cuarenta años entre nosotros: la democracia, la transición impoluta, la Unión Europea, la vulgata neoliberal. Bueno es que, aun así, tengamos presente que la desaparición de la monarquía no resolverá mágicamente nuestros problemas. Construir una sociedad desde abajo, desde la perspectiva de la autogestión y la desmercantilización, me parece cada vez más urgente frente al colapso.



18H MANIFESTACIÓN  
MONCLOA-PLAZA DE ORIENTE  
19H CONCENTRACIÓN  
PLAZA DE ORIENTE